Bürgerinitiative *für*Toleranz und Demokratie

Was man beim Wählen wissen sollte:

Die AfD ist eindeutig verfassungsfeindlich!

Der Verfassungsschutz hat bei den AfD-Landesverbänden Thüringen, Sachsen-Anhalt und Sachsen Äußerungen gefunden, die mit der Menschenwürde unvereinbar sind. Es werde deutlich, dass Menschen aufgrund ihrer Herkunft oder Religion ausgegrenzt werden sollen.



Führende Vertreter der AfD bezeichnen alle Migranten als "Invasoren", "Eindringlinge" oder "kulturfremde Versorgungsmigranten".

Ferner strebe die AfD die Abschaffung unserer heutigen parlamentarischen Demokratie an!

Sie sei bestrebt, das demokratische Prinzip der Bundesrepublik Deutschland, sowie seine Institutionen und deren Vertreter verächtlich zu machen, um das Vertrauen der Bevölkerung in diese zu untergraben.

Die Ziele der AfD somit nicht mit der Menschenwürde und dem Demokratieund Rechtstaatsprinzip vereinbar!

Mehr über die AfD unter: https://toleranz-und-demokratie.de